

**Trabajo social**

**Lic: Adriana maricela morales sol**

**Alumno o (a):**

**Merary Asurym López Roblero**

**Grupo, Semestre y Modalidad:**

**6to cuatrimestre “A” Trabajo Social**

**Nuevo amatenango 06-06-2020**

## Políticas de desarrollo en México

En este ensayo tratara o hablara acerca de políticas de desarrollo en México destaca la construcción histórica de la noción de desarrollo rural en México; en particular se realiza una síntesis de su institucionalización y su evolución en las políticas públicas de los gobiernos y las agencias de desarrollo.

Se enfatizan los contenidos de los diversos enfoques de desarrollo rural, sus metodologías y el papel del gobierno como por otro lado el desarrollo en México sin duda es una potencia regional de no solo por el notable tamaño del país y de su economía sino por su ambiente y cultura entre otras cosas más.

Las políticas de desarrollo se refiere a los niveles del bienestar del mexicano y está orientado a evitar que existan grupos de la población mexicana cuyas condiciones de vida. Oportunidades de superación personal y de participación social.

Puede ser un conjunto de medidas del organismo ejecutivo con el fin de crear y promover las condiciones sociales. , el desarrollo rural ha sido estudiado por diversas disciplinas especializadas en el ámbito rural.

La satisfacción de las necesidades básicas de la población total de las áreas rurales, por medio de un incremento de la productividad y, de ser necesario, de la redistribución de los medios de producción. De este concepto rescatamos la parte de la productividad como objetivo principal y la redistribución de los medios de producción como mecanismo de combate a la pobreza.

La estrategia propuesta se basa en tres premisas fundamentales: primero, el crecimiento del sector agrícola es la clave del desarrollo rural; segundo, el desarrollo de la agricultura exige un desarrollo concomitante del sector secundario y del sector terciario; tercero, las fuerzas sociales cumplen un papel importante en el desarrollo agrícola.

Puesto que la producción agrícola es llevada a cabo por una multitud de productores individuales, la buena voluntad de los mismos y su habilidad para participar en todo programa de cambio constituyen un factor crucial.

El desarrollo sostenible tiene su origen en la crítica, evaluación y propuestas sobre los impactos de la producción y el consumo humano en el medio ambiente, los ecosistemas y la biodiversidad. Dicho paradigma contempla la discusión básica de la relación hombre-naturaleza, pero también posee un componente económico que permite la perduración y autorregulación del desarrollo sin afectación del medio ambiente.

El desarrollo sostenible también tiene fundamentos ético-políticos como la convergencia entre crecimiento económico, equidad y sostenibilidad ambiental, la redefinición de las ventajas comparativas de la región en función de la agenda ambiental mundial; la reestructuración de los espacios regionales y subregionales a partir de la sostenibilidad y la necesidad de una ciudadanía más solidaria, reflexiva y activa en materia ambiental, que sea capaz de construir un nuevo pacto social en torno al desarrollo sostenible, son, por lo tanto, cuestiones esenciales que exigen respuestas de la región en esta nueva etapa. La agenda internacional del desarrollo sostenible fue retomada en la planeación sectorial como discurso transversal en la hechura de las políticas locales, regionales y nacionales en México. Los principios del desarrollo sostenible, que en lo sucesivo serían la plataforma de las políticas públicas de desarrollo en el mundo, son una serie de medidas e imperativos internacionales que tuvieron una acogida importante entre los países integrantes de la ONU; los discursos y legislaciones nacionales pronto respondieron en ese sentido, y se lograron avances relevantes en la creación de instituciones y programas asociados a esos principios. Es importante resaltar que en México la acogida de lo sostenible fue retomada por las instituciones nacionales con el concepto de sustentabilidad, así encontramos múltiples organismos y políticas públicas que institucionalizaron ese término. Del desarrollo rural territorial nos indican el proceso de construcción social al cual se encuentra ceñido este estilo de desarrollo. Los elementos determinantes de un desarrollo rural con enfoque territorial van más allá de la perspectiva geográfica, o de la exclusiva planeación regional, ya que el nuevo concepto de desarrollo rural territorial asume que el territorio no sólo se compone de factores económicos, naturales y políticos de la vida social, sino que en la relación entre sociedad y naturaleza se encuentra la principal herramienta para el análisis de los fenómenos situados en un espacio socio territorial determinado. En el territorio confluyen sectores económicos y sociales como educación, salud, industria, producción primaria y servicios, pero en el territorio también se pueden identificar los impactos de las relaciones sociales y el rol de los actores sociales e institucionales. Para concluir puedo decir que se aplican al principio organizador para alcanzar los objetivos de desarrollo humano y al mismo tiempo sostener la capacidad de los sistemas naturales y políticos este tema es muy importante a tratar todo esto es el resultado a tratar de acciones concertadas de las naciones para impulsar un desarrollo.

Bibliografía.... Libros del rincón desarrollo sustentable  
Antología anexada